

Mediante la figura de «Obras por Impuestos», Ecopetrol invertirá \$121.155 millones en 15 nuevos proyectos

Nueve iniciativas, por \$84.859 millones, las desarrollará Ecopetrol, mientras que las otras seis, por \$36.296 millones, serán ejecutadas por su filial **Cenit**, compañía especializada en transporte de hidrocarburos.

Por REGIÓN CARIBE — Publicado en May 17, 2019

REGIÓN CARIBE



Presidencia de la República

Compartir

La **Agencia para la Renovación del Territorio (ART)**, el **Departamento Nacional de Planeación (DNP)** y la **Alta Consejería para el Posconflicto** le aprobaron al **Grupo Ecopetrol** un total de **15 proyectos**, que serán financiados bajo la figura de ‘**Obras por Impuestos**’, con una inversión de **121.155 millones de pesos**.

Los 15 nuevos proyectos, cuyos recursos corresponden a los impuestos generados en las actividades de 2018, beneficiarán a **28 municipios**, en los que **Ecopetrol** y sus filiales tienen presencia, a través de sus operaciones o de su infraestructura de transporte.

Las obras serán destinadas a fortalecer la infraestructura vial, al cierre de brechas en educación y al mejoramiento de la calidad de vida con mejor acceso al agua potable y alcantarillado.

Los proyectos en la **Región Caribe** cubrirán los municipios de **Cantagallo, en Bolívar** y **La Gloria y Aguachica, en Cesar**.

“El mecanismo de ‘Obras por Impuestos’ nos permite aportar al mejoramiento de la calidad de vida de miles de colombianos y contribuir a la prosperidad compartida en las regiones, a través del cierre de brechas en educación y acceso a infraestructura”, dijo el **Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón**.

Fuente: PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

AGUACHICA BOLÍVAR CANTAGALLO CESAR ECOPETROL

Compartir

MÁS NOTICIAS



Los Juegos del Bicentenario, a seis meses de su inicio



Mesa de trabajo para la rehabilitación, optimización y gobernanza del Distrito de...



Más de 106.000 personas beneficiadas con viviendas del Fondo Adaptación en la Región...

TENDENCIA

Secretaría de Mujer género y desarrollo social realizará la feria empresarial Casa de la Mujer

Cartagena se convierte en modelo de desarrollo logístico para Latinoamérica: Mintransporte

Gobernación del Atlántico y Minvivienda entregan casa propia a 360 familias de Manatí y Ponedera

La jurista Barranquillera Margarita Cabello Blanco es la nueva Ministra de Justicia y del Derecho

Alcalde Alejandro Char continúa como el mejor del país, según encuesta de Gallup

< ANT SIG > 1 De 462



Encuentra la mujer de tus sueños **REGÍSTRATE AHORA**

CESAR



Mediante la figura de «Obras por Impuestos», Ecopetrol invertirá \$121.155 millones en 15...

Adjudicados cuatro nuevos proyectos de agua potable y saneamiento para corregimientos del Cesar

Valledupar fue postulada como Ciudad Creativa de la Música

familias de Manatí y Ponedera

La jurista Barranquillera Margarita Cabello Blanco es la nueva Ministra de Justicia y del Derecho

Alcalde Alejandro Char continúa como el mejor del país, según encuesta de Gallup

< ANT SIG > 1 De 462

saneamiento para corregimientos del Cesar

Valledupar fue postulada como Ciudad Creativa de la Música ante la UNESCO

Inicia primer ciclo de vacunación contra la fiebre aftosa y la brucelosis bovina de 2019

Cesar y La Guajira, más cerca gracias al mejoramiento de 34 kms del corredor entre Maicao y Paradero

< ANT SIG > 1 De 42